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                                ETOILE CYCLO DU PILAT
        Compte rendu de l&rsquo;assemblée Générale du 25 novembre 2011
Personne excusé : Yves GARNIER, Gilles, Mme Berlier, Mr Rochebloine, Mr le maire de St Paul, Paul Salen
Nous commerçons cette assemblée par le mot de bienvenu de Philippe, il remercie les sponsors, les parents et
bénévoles de leurs présences à cette assemblée. 
Année chargée par toutes les activités faites par le club. Beaucoup d&rsquo;investissent de la part des membres du
club pour encadrer le baby club, école cyclos, et les écoles. Cette année le codep félicite le club pour la présence à de
nombreux rallye. La preuve cette année le club collectionne les récompenses. Les plus nombreux, le plus grand nombre
de féminines... Bravo aux jeunes
Notre école cyclos regroupe 32 jeunes de 7 à 16 ans, qui sont bien sur entourés par nos bénévoles. Les enfants sont
contents de la pratique d&rsquo;un sport d&rsquo;extérieur. Deux groupes sont formés, un groupe de petit et un groupe
de grand. 
Jean Pierre, Didier et d&rsquo;autres moniteurs fédéraux du club encadrent nos jeunes les mercredis après-midi. 
Nous sortons régulièrement le samedi et le dimanche matin. Depuis peu nos jeunes les plus grands nous accompagnent
dans nos sorties. Quel plaisir pour nous de faire découvrir notre sport à nos jeunes, qui seront peu être des futurs cyclos.
Par exemple d&rsquo;activité, La Maxi avalanche dimanches 27 Novembre. Nous avons 6 jeunes qui nous
accompagnerons à la descente en VTT de la Jasserie à Saint Paul
Sortie à Marcilly et St Bonnet le Château pour deux raids VTT avec les enfants des écoles cyclos, de Saint Bonnet,
Firminy, Boën
Voyage a Vallon Pont d&rsquo;Arc encore le club le plus nombreux 21 jeunes et 8 encadrant dont 7 féminines
Toutes ces sortie sont faites grâce à nos bénévoles et sponsors. Par exemple AB location nous a prêté un camion pour
cette sortie. Merci à tous nos sponsors.
Pendant le discours Marc demande plus de mamans pour nous accompagner ou présentent dans le bureau. 
La parole est donnée à Jean François Seux adjoint aux sports, qui représente Mr le Maire et l&rsquo;excuse pour son
absence. Jean François est toujours content de venir à notre assemblée. Content de voir la vitalité de notre association et
du dynamisme que notre club fait preuve au sein de notre village. Pour terminer Jean François invite les bénévoles qui
ont participé a la fête dans la rue à un pot le 13 décembre.                                               
Jean François termine son discours en nous souhaitant une très bonne année 2012 
 
 
La parole est donnée à Jean Paul pour la présentation des bilans. 
1 &ndash;          Présentation du bilan Sampoutaire 2011
2 &ndash;          Présentation du bilan Sampoutaire 2012 provisoire
3 &ndash;          Présentation du bilan prévisionnel 2012
4 &ndash;          Présentation du bilan 2011
Le bilan 2011 est approuvé à l&rsquo;unanimité. Félicitation à Jean Paul pour ce travail clair et précis
Nous continuons notre assemblée par la démission du bureau.
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A L&rsquo;unanimité le bureau est reconduit. Marc se propose pour le poste de secrétaire adjoint.
Didier ne se représente pas pour le bureau. Merci à lui pour tout le travail effectué au sein du bureau. 
Notre assemblée se termine par la projection d&rsquo;un film retraçant nos activités, nos sorties et quelques
repas&hellip; 
Bonne année à tous et rendez vous peut être au réveillon.
Nous souhaitons un bon rétablissement à Jacques,
Prochaine réunion 16 Décembre   20h00 maison des assos 
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